



Comisión de Actos Oficiales encargada de organizar los actos conmemorativos para la celebración oficial del Día del Juez y Aniversario de la Corte Superior de Justicia de Lima para el presente Año Judicial 2013

Soy Juez

*Dra. Elena Rendón Escobar



Quienes asumimos la tarea de ser juez lo hacemos en la conciencia que emprendemos una de las misiones más exigentes y delicadas que pueda ejercerse en el mundo del derecho. Juzgar los

actos del próximo constituye una labor ardua y compleja que debe ser ejercida de manera objetiva, honesta, imparcial y socialmente responsable. Por la trascendencia de la función que cumplimos, nuestro quehacer siempre estará sujeto al examen y crítica de la sociedad y las partes, quienes muchas veces emitirán apreciaciones que nos parecerán injustas.

Ello, sin embargo, es consustancial a la naturaleza de juzgar: es imposible satisfacer los intereses de todas las partes involucradas en un conflicto; incluso, algunas veces tales opiniones podrán tener algún sustento, pues los jueces, como seres humanos, estaremos a merced del error. Lo que no es posible obviar, eso sí, es la voz de nuestra conciencia: esa tendría que ser, en última instancia, la medida de nuestra conducta. En línea de lo dicho, vale la pena recordar la cita de un destacado colega: "Ser juez es muy difícil; y ser juez perfecto es imposible. El único que ha existido fue crucificado hace veintiún siglos en medio de dos ladrones".

Lima, 8 de julio del 2013